
Compte rendu de la réunion du CA du 08/04/2022 

A 20h en vidéo conférence 

Présents 

Bruno Ladouceur : Président 

Régis Goirand 

Monique Bridier 

Christine Litaudon 

Pierre Lazzarini 

Robert Abraham 

Robert Popy 

Jean François Dechavanne 

Jean Pierre Demurger 

Excusé 

Daniel Ouillon 

Ordre du Jour 

• Le site AC3F 

• Les sorties  groupes (1 et 2) 

• Séjour Rémuzat 

• Point Octocote : bénévoles, déclarations cadeaux et autres 

• Indemnités de déplacement( 0,30 du km) 

• Les prochaines grandes échéances 

• Tour de table 

Quelques difficultés à être tous connectés, compte tenu que nous ne  le faisons pas souvent, 

et de quelques difficultés matériel. 

• Le site 

Robert A, nous fait part de la bonne utilisation  du site pour les sorties groupes, en 

général, mais en ce qui concerne les rallyes , ce n’est pas parfait. L’annonce générale 

du rallye, dans les événement est bien faite par un Webmaster, avec les différents 

parcours, leur kms et dénivelés, ainsi que le  no Open Runner, l’horaire du départ et  

la possibilité de s’inscrire directement au rallye, mais peu de cyclos, l’on vu et utilisé. 

Il faudrait que les capitaines de groupe, soit des moteurs, relaient l’information et 

inscrivent le rallye pour leur groupe, comme (ex Pierre et Daniel Aparisi)  même s’il n’y 

vont pas ; avec l’horaire de départ, ce qui permettrait de connaitre qui participe, c’est 

donc à revoir 



 

• Le séjour Rémuzat 

Jean Pierre, fait le point sur ce séjour, soit 35 inscrits, après 4 défections, il rappelle 

qu’il faut envoyer les chèques, avant le 10 avril, les parcours sont faits, et les 

conjoints qui ne roulent pas ,sont à jour de leurs règlement 

• L’Octocote 

Le fait d’être au Prado, vu la configuration, des locaux, complique l’organisation, surtout 

pour Robert Popy en charge des repas, en cas de pluie. Heureusement on est bien accueilli 

et la directrice, fait le maximum pour nous aider, et nous propose l’aide de quelques jeunes 

du Prado. Robert a pu faire le point avec les grandes surfaces, Intermarché, Carrefour 

Market et Auchan. C’est ok pour la bière. Reste à voir pour la vaisselle, si en carton ou en 

dur, mais voir si lave-vaisselle. 

• Pierre demande si les procédures administratives sont ok avec Préfectures , Bruno, 

n’a pas eu de réponses. 

• Les Indemnités kilométriques sont de 0,30 ct du km, un peu basses  pour Bruno, qui 

voudrait les augmenter un peu, Régis nous informe, qu’ en réalité, elles doivent être 

de 66% du barème fiscal, si elles n’ont  pas étés remboursées. 

• Robert Parlera des nouvelles tenues, à la rentrée de septembre 

• Bruno propose que l’on fasse une réunion de Ca en juin, après le retour des 

Dolomites 

La réunion est terminée 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


